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ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

SEM ACORDO COM OS LABORAIS 
ATA E NOVO SALÁRIO BASE 

 
Prezados Empresários, 

Segue ata da AGE do dia 15 de setembro 2023, onde ficou decidido o reajuste de 6% no 

salário base de nossos colaboradores, retroativo à 1º de julho de 2023. 

Desta forma, os novos salários, retroativos à 1º de julho de 2023, passam a ser: 

AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS: .............R$ 1.320,00 

RECEBEDOR DE APOSTAS: ......................R$ 1.478,70 

SUPERVISOR/GERENTE: ..........................R$ 1.538,90 

 

Fortalecer seu sindicato é fortalecer sua federação e por sua vez toda nossa categoria. 

PARTICIPE e FILIE-SE ao seu sindicato, pois precisamos da UNIÃO de todos. 

FICHA DE FILIAÇÃO 

A DIRETORIA 

 

ATA DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

PARA APROVAÇÃO DE PROPOSTA PARA CONVENÇÃO COLETIVA DE TRABALHO 2023/2024 

DA CATEGORIA DAS EMPRESAS LOTÉRICAS 

REALIZADA NO DIA 15 DE SETEMBRO DE 2023 

 

Aos quinze dias do mês de setembro de 2023, através do sistema ZOOM de vídeo conferência, em respeito as 

várias normas para se evitar aglomerações em tempos de pandemia e que se aproveitaram para garantir a 

presença de todos, às 09:45hs em primeira convocação e às 10:00hs com qualquer número de participantes, 

se iniciou a AGE para deliberar entre várias questões sobre a continuidade ou não das negociações com os 

laborais face a reiterada insistência em cláusulas que os empresários não concordam, também com o objetivo 

de definir um parâmetro de reajuste aos funcionários lotéricos diante da impossibilidade de realização da 

convenção coletiva de trabalho e para enviar uma proposta definitiva aos sindicatos laborais, SINDEAP e 

SINDILOTO, para a CCT período de 2023/2024, que deverá ser definida através de votação nesta AGE. 

Presentes na AGE aproximadamente 64 lotéricos no auge da assembleia, o mediador Dr. Temístocles Bezerra 

de Barros dá as boas-vindas a todos, iniciando com pedidos de desculpas pelo atraso de 5 minutos face a 

problemas em seu computador. Para agilizar, imediatamente passa a palavra ao Vice-Presidente Marcelo 
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Gomes em razão da ausência do Presidente Marcelo Furtado por questões pessoais de saúde, que irá presidir 

a AGE e conduzir da melhor forma possível. Passada a palavra para o Presidente Marcelo Gomes, ele 

agradeceu a presença de todos ratificando mais uma vez a importância da AGE para que a decisão tomada 

ao final seja soberana e que será defendida pelo sindicato. Começa por ler o Edital de convocação e, 

inicialmente, informa que o Dr. Temístocles vai passar os fatos ocorridos na reunião desta semana com os 

sindicatos laborais e posteriormente abrir a palavra para todos. O Dr. Temístocles informa, resumidamente, 

que a reunião com os sindicatos laborais não foi amistosa, onde eles mostraram total insatisfação com o 

resultado das propostas patronais, apresentando as condições das CCTs de outros Estados, muito melhores 

que as nossas propostas rotineiras, que normalmente se cinge ao reajuste, sem qualquer outro benefício para 

o trabalhador. Em que pese a defesa feita pelo Dr. Temístocles e o Sr. Maurício na reunião citada, inclusive 

apresentando os avanços no percentual acima do INPC, assim como a proposta de um Prêmio trimestral para 

os trabalhadores, os sindicatos laborais estão sinalizando que não irão fechar acordo neste ano. Passada a 

palavra para o Presidente da assembleia, o Sr. Marcelo Gomes acrescenta que o Dr. Temístocles foi amistoso 

na sua fala, ressaltando que os laborais foram bem enfáticos e rudes na reunião. Acrescenta que foi feito um 

texto básico para o referido prêmio e pediu para que o Sr. Temístocles apresentasse o texto.  O Dr. 

Temístocles então coloca para visualização de todos o texto da cláusula de prêmio e fez a leitura, onde 

basicamente estipula um valor trimestral de R$ 300,00 para os funcionários recebedores de apostas, com 

requisitos de assiduidade e desempenho. Aberta a palavra para todos os presentes, muitos empresários 

debateram a proposta da cláusula demonstrando diversas dúvidas, inclusive sobre a possibilidade de se fazer 

o pagamento mensal e ao final do trimestre colocar de uma única vez no contracheque do trabalhador. Após 

muitas intervenções do gênero, o Presidente da AGE, Marcelo Gomes, intervém e pede para que se discuta a 

questão da continuidade da negociação coletiva, em face da intransigência dos laborais em querer incluir 

situações que os empresários lotéricos já decidiram que seria inviável na atual situação dos empresários, 

principalmente dos menores, que não teriam condições de assumir benefícios para seus funcionários. Sendo 

assim, passou para votação de continuar ou não com as negociações. Colocada em votação, da forma usual, 

ou seja, retirar o som de todos e, aqueles que decidirem pela continuidade das negociações abririam seus 

áudios. Assim feito, apenas 15 lotéricos abriram os áudios. A votação foi questionada por alguns que 

gostariam que as negociações continuassem, com o argumento que muitos teriam tido dificuldades de abrir 

os seus áudios. Para que não houvesse dúvida na votação, foi feito a votação de forma nominal, chamando 

cada um para apresentar seu voto. Novamente a maioria votou pela paralização das negociações, sendo a 
última proposta enviada aos laborais como realmente sendo a última. Dos 58 presentes naquele momento 

da votação, 35 votaram por interromper as negociações, ficando certo que, caso os laborais cedessem a 

proposta, nova AGE seria convocada. O Presidente da AGE, sendo assim, informou que o SINCOERJ iria 

apresentar a proposta das AGE, da última AGE, como norte para o reajuste dos funcionários, sendo o reajuste 

nos salários de 6% linear, retroativo a Julho de 2023. Informou ainda, que o Sindicato iria produzir um 

documento de acordo individual para aquele empresário que desejasse realizar o pagamento do prêmio. O 

Presidente da AGE, Marcelo Gomes iniciou o encerramento da AGE, pedindo a todos que ainda 

permanecessem para ouvir a palavra do Assessor Parlamentar da Federação, Sr Urbano. O Presidente da AGE 

agradeceu muito a presença dos empresários e encerrou a AGE. Sendo assim, nesta data, assinam a presente 

o Presidente, Sr. Marcelo Gomes e o Secretário Maurício Raposo. 

 

Rio de Janeiro, 15 de setembro de 2023. 

 

                                                       MARCELO GOMES             MAURÍCIO RAPOSO 

                                                             PRESIDENTE                                                 SECRETÁRIO 


